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Installation Guide
— Philips LEDtube EM/Mains T8

Packing list
Philips LEDtube: 10 pcs
EMP (to replace starter): available as accessory
Installation Guide
Warning Sticker

This lamp is not suitable to be used in emergency luminaires designed for double-capped fluorescent lamp(s).
Operating ambient temperature -20℃ to +45℃
This lamp may not be suitable for use in all applications where a traditional fluorescent lamp has 
been used. The temperature range of this lamp is more restricted. In cases of doubt regarding the 
suitability of the application, the manufacturer of this lamp should be consulted.
This lamp is designed for general lighting service (excluding e.g. explosive atmospheres).
Always switch off the power supply before commencing work!

Installation on Electro-magnetic ballast

Installation on direct mains

–  This application shall be used in case there is series compensation capacitor installed.
–  The fluorescent starter, if installed in the luminaire, shall be removed or bypassed (LED replacement starter can be 

used for this purpose).
–  The installation shall be performed by qualified professionals in accordance with relevant local code.
–  The fixture has been modified and can no longer operate the originally specified fluorescent lamp. Stick the Warning 

Sticker on the luminaire after the modification has been made. 

–  No modifications of the luminaire are to be made in this application.
–  It is recommended to remove the compensation capacitor to improve power factor. 
–  LEDtube 600mm is not suitable for series operation.
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Installationsanleitung
— LEDtube T8 KVG/VVG/230V

Stückliste
Philips LEDtube: 10 Stk.
LEDtube Ersatz-Starter
Installationsanleitung 
Warnaufkleber

Diese LEDtube ist nicht zugelassen für den Einsatz in Notleuchten für zweiseitig gesockelte Leuchtstofflampen.
Umgebungstemperatur -20℃ bis +45℃
Diese Lampe ist möglicherweise nicht für alle Anwendungen geeignet, in denen herkömmliche 
Leuchtstofflampen verwendet wurden. Der Temperaturbereich dieser Lampe ist stärker beschränkt. 
Sollte nicht klar sein, ob das Leuchtmittel geeignet ist, so wenden Sie sich bitte an den Hersteller.
LEDtubes sind fur die Allgemeinbeleuchtung entwickelt worden (nicht für bspw. explosionsfähige 
Atmosphären).
Vor Beginn der Installation Spannungsversorgung ausschalten!

Installation am konventionellen oder verlustarmen Vorschaltgerät (KVG/VVG)

Installation an 230V

–  Diese Installationsweise ist anzuwenden bei bestehender Reihenkompensation.
–  Etwaige konventionelle Starter müssen entfernt oder überbrückt werden (LED Ersatz-Starter 

kann hierfür verwendet werden).
–  Die Installation muss von qualifiziertem Fachpersonal in Übereinstimmung mit den geltenden 

Vorschriften durchgeführt werden.
–  Nach der Installation darf die Leuchte nicht mehr in Kombination mit einer konventionellen 

Leuchtstofflampe betrieben werden. Bringen Sie den Warnsticker in der Nähe des Typenschildes 
der Leuchte an. 

–  Es müssen keine Veränderungen an der Leuchte vorgenommen werden.
–  Für den optimalen Leistungsfaktor wird empfohlen den Kompensationskondensator zu entfernen.
–  LEDtube 600mm ist nicht für Tandemschaltung geeignet.
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Nicht dimmbar

Gebrauch am KVG/VVG nur mit LEDtube EMP Ersatz-Starter

Geeignet für den Betrieb mit 50Hz/ 60Hz Netzfrequenz

Gebrauch nur in trockenen Umgebungen oder in einer für 
den Anwendungsbereich zugelassenen Leuchte mit 
entsprechender IP-Schutzart
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